

Die Gänslieslschänke erwacht für den Sommer

Endlich ist es wieder so weit: Die Gänsliesl wird an den kommenden Wochenenden erneut zum beliebten Treffpunkt für Jung und Alt – ein Ort für kulturelle Veranstaltungen und kulinarischen Genuss.

Am Freitag, den 4. Juli, eröffnete die Gänsliesl die Sommersaison – diesmal in neuem Format und mit verkürzten Öffnungszeiten. Das Matilda Street.Food.Bar-Team rund um Markus Mairamtinkhof verwöhnt die Gäste aus seinem Foodtruck, der für die kommenden Monate auf der Fläche beim Brunnen stehen wird.



Immer freitags und samstags, jeweils von 17 Uhr bis Mitternacht, erwartet die Besucher*innen ein vielfältiges Programm aus Musik und Kultur – begleitet von feinem Streetfood und sommerlicher Atmosphäre.

Nachdem es in den vergangenen Jahren ruhig um die Gänslieslschänke geworden war, können sich die Bruneckerinnen und Brunecker in diesem Sommer wieder auf eine belebte Nutzung der Brunnenwiese freuen.

Hoffnung besteht, dass diese Wiederbelebung den Anstoß für eine Fortsetzung der Gespräche zwischen Fraktions- und Gemeindeverwaltung bildet – mit dem Ziel, im nächsten Sommer eine dauerhafte, kleine Struktur auf dem Gelände zu etablieren.

Auf Wunsch der Bevölkerung wurde von der Fraktionsverwaltung gemeinsam mit Architektin Nina Maccariello ein Projekt erarbeitet, das die bestehende, stillgelegte und erneuerungsbedürftige Struktur ersetzen soll.

Die temporäre Nutzung in diesem Sommer fand sowohl bei der Gemeinde- als auch bei der Fraktionsverwaltung Zustimmung. Auch für zukünftige Pläne der Gänslieslschänke ist ein saisonaler Betrieb vorgesehen. Die Erreichbarkeit soll dabei bewusst unverändert bleiben: Besucherinnen und Besucher gelangen weiterhin zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schänke – ganz im Sinne der nachhaltigen Mobilitätsziele des neuen Gemeindeentwicklungsprogramms.